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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELiBERAzioNE  No     è' ij

*eduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i}rovazione veri)ale relativo alla seduta del  05/09#019

é±s:eèl:=|eto:1ffu:àl,e|Coar,eL'anno duemi]adiciannove  il giomo
Circoscrizionale sita in via F.sco La
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°

q,,50

Seduta: pubb]ica di prosecuzione

in Palemo, nella sala Consiliare della Sede
Circoscriziona a noma delle

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami X
3 Bruschetta Sa+erio

_X
4 Gulemi Andrea \\ X
5 Ilardi Alfiedo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe

`X\

8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Tenanova Francesco >,:;

TOTALE No i 3

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste, in qua]ità di segretario     /::h` rAk`Wj``-      À\T=ì: L€+lc'



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Vistol'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel05/09/2019

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dàll'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Rjtenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:co::too=JEffiÈ:::::::::!fi:=:Z:::fi:=;:=S:É:ì:::ì:::fi:iÉzinslilgilseultitoèllseguente

Presenti
\

Votanti

Voti favorevo|i  n°

Astenuti              no
*

Voticontrari       no

DELIBERA

11 verbàle del 05/09/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SEITORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
ATTIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIzloNE   .
Verbale del 05/09/2019

L'anno 2019 il giomo cinque del mese di Settembre alle ore 8,30 in Palemo,

nella   sala   delle   adunanze   Consiliari   della   sede   circoscrizionale,   sita   in  via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso  prot.  n.°950006  del  27/08/2019,  per  procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta  il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Consigliere più giovane Giovanni Adelfio.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig. Alffedo Mazza.

11 Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la seduta e procede  alla chiama dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi,

Prester,   Quartararo,   Rappa,   Santangelo,   Tarantino   e   Terranova.   Risultano
\

presentì 10 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente   pone   in  votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri:  Bruschetta,  Rappa e Terranova.  La nomina dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Comct77z.cc}zz.o7cz. c7e/ P7'esz.c7e73fe ",  indi dà lettura di alcune comunicazioni:     .

•   Nota pervenuta dal Comune di Altofonte, il 29/08/2019, prot.n.° 6988, avente

per  oggeMo..  "Presentazione    alla  cittadìnc[nza  del  Manìf;esto  d'interiti  "Un

fiume tn comune„ .



•+_+¥+T,

•   Nota  pervgnuta  il  05/09/2019,  prot.n.°969489,  da  parte  di  alcuni  cittadini

residenti in Via Villagrazia,  civici m.°623  e 625, che chiedono di spostare la

postazione RSU e la differenziata in un'altra sede, in quanto, i cassonetti sono

sempre stracolmi e maleodoranti.

Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G., owero  "4p7~ovczzz.o#z. verbcr/z.

cJe//cz   sec7#ftz  p7.ececze77fe",   dmdo   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta  del

04/09/2019, approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,30.

Prende la parola il Consigliere Tarantino, ricordando che   nell'incontro avuto

con i dirigenti ASP, come concordato con il Presidente Santangelo, si è prospettato

che non appena il servizio si fosse trasferito nella nuova struttura di Via Giorgio

Arcoleo, si sarebbe organizzato un incontro per verificare lo stato dei locali e del

servizio offerto ai cittadini.

11  Presidente  Santangelo  riferisce  che,  la Dirigente  del  centro  ASP,  Dott.ssa
\

Colajami,   ha   comunicato   che,   il   trasferimento   delle   postazioni   del   Centro

Vaccinazioni del Pta Guadagna è avvenuto nel mese di Agosto, pertanto, tutto il

Cohsiglio è invitato  a visionare  la nuova struttura di riferimento ed è  invitato  a

programmare un sopralluogo di codesto locale per la fine di settembre.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Gulemi,  pronunciando  che,  con  l'auspicio

dell'apertura  delle   scuole   è   corretto   che   si   predisponga  un   incontro   con   i

responsabili  delle  Aziende  RAP  e  RESET,    per  capire  se  è  già  in  atto  una

programmazione  di  interventi  finalizzati  alla  bonifica  e  alla  pulizia  delle  aree

inteme degli lstituti Scolastici del territorio Circoscrizionale.

Prende   la   parola   il   Presidente   Santangelo,   per   amunciare   che   lunedì

09/09/2019,   i  Presidenti   di   Circoscrizione  terranno  un  incontro   con  il  Vice



3

Sindaco. In fiinzione di questo, chiede ai Consiglieri, se vi sono problematiche da

esporre  riguardo il territorio Circoscrizionale.

.nc:::na::,j,a±g:±:Ìff::::::::àgìffg:T:¢r.o#,g;7a.fr?Fic:,ivc:ep,erc::
• le  numerose  richieste  di  rimozione  rifiuti  ingombranti,  del  territorio  della  111°

Circoscrizione,  non vengono  espletate,  ed  evidenziando  che,  in ogni  angolo  del
/

territorio ci  sono accumuli di rifiuti,  soprattutto ha evidenziato gli interventi che

occorrono  vicino  le  scuole,  dove  i  rifiuti  ostruiscono  i  marciapiedi  impedendo

l'accesso de

del  Di

studenti  a scuola, una di queste realtà è l'Istituto Oberdan. Da parteé
e,  si  sono  ricevute  rassicurazioni,  per quanto  conceme  le  scuole  ha

assicurato  che  il  servizio  verrà  espletato  in  tempi  brevi.  Riguardo  lo  stato  di

abbandono delle  altre zone, non ha dato alcuna garanzia, ribadendo che  l'azienda

ha  centinaia  di  richieste  da  espletare  e  pochi  mezzi,  perciò  non  riescono  a

fi.onteggiare  le numerose richieste. Non è. corretto  che i  cittadini  o.nesti  debbano

subire questo degrado, sebbene essi operano il conferimento dei rifiuti nel rispetto

delle  regole,  pagano  soccombendo  e  rimanendo  ostaggi  dalla parte  civile  della

nostra città,  e  l'amministrazione  centrale non riesce  a debellare  tale  ingiustizia,
\

bensì siano state fatte tante operazioni da parte del nostro Vice Sindaco all'inizio

dell'estate, effettuando anche delle multe per i trasgressori,  la situazione ad oggi è

ritomata ai vecchi tempi. 11 Consigliere Quartararo, ribadisce che,   non è onesto

conferire i rifiuti ingom4b,ranti nelle vie, in quanto,   esistono delle isole ecologiche

per conferire  gli  stessi.  Necessita  al più presto  attivare un cambio  culturale nei

cittadini, mantenendo il  pugno duro.

Interviene  il  Consigliere  Adelfio,  comunicando  di  essere  stato  contattato  dai

cittadini di Via  N. Alongi, lamentando la presenza di ratti  e insetti nella zona ed

inoltre  sottolineano  che,  da  anni  non  si  effettuano  interventi  di  derattizzazione,

pertanto,   il   Consigliere  Adelfio,  prossimamente   si  riserva  di  presentare  una

richiesta per segnalare le suddette problematiche, auspicando che 1'Azienda RAP

®
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dia seguito all'intervento richiesto, inoltre,  si accerterà se l'azienda RAP, possiede

una programmazione degli interventi da effettuare nel territorio.

Interviene il Consigliere Bruschetta, ricordando al Presidente di sollecitare   e

programmare,  nell'incontro  con  il  Vice  Sindaco,  la  problematica  relativa  gli

interventi  di ,potatura  delle  alberature  ubicate  in  Via  Oreto,  in  quanto  oltre  à

mettere    a    rischio    l'incolumità    di    persone    e    cose,    causano    problemi

all' illuminazione pubblica.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude

11 Segretario



letto, approvato e sottoscritto

IL SEGRETARIO
``

_/''_ì__+\h

/\

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

\.

successivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato; ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì


